

La Fundación Globalcaja y AJE impulsan el primer programa de emprendimiento en el medio rural en la provincia de Albacete

- A través de la realización de distintos talleres y charlas se pretende fomentar la creación empresarial teniendo en cuenta la industrialización sectorial localizada por comarcas en la provincia.

Albacete, 18 de julio de 2022. La Fundación Globalcaja y la Asociación de Jóvenes Empresarios de Albacete (AJE) desarrollarán el primer programa de emprendimiento rural en la provincia. Bajo el nombre ‘Aquí se emprende. Neorruralismo y emprendimiento en zonas rurales o poco pobladas’, ambas entidades dan un paso adelante en su estrategia del fortalecimiento del ecosistema de empresas y personas emprendedoras en pueblos de Albacete.

Se trata de una iniciativa que contempla la realización de talleres y charlas con las que se pretende fomentar el emprendimiento en el medio rural, al tiempo que favorecer el desarrollo profesional y la consolidación empresarial.

Tal y como ha explicado Herminio Molina, presidente de la Fundación Globalcaja, “desde la entidad creemos que el emprendimiento es la clave para el desarrollo rural y para la fijación de población, ayudando a combatir la despoblación y facilitando el relevo generacional”.

Por su parte, el presidente de AJE, Alberto Gualda, quien ha agradecido a la Fundación el constante apoyo que brinda a los jóvenes empresarios de la provincia a través de ésta y otras muchas iniciativas, se ha mostrado convencido de que este programa de emprendimiento se desarrolla con el fin de “impulsar la repoblación, recuperar el talento y favorecer la innovación, consiguiendo fortalecer el ecosistema empresarial en el entorno rural”.

Comprometidos con el tejido empresarial

El apoyo de la Fundación al que se ha referido Gualda se materializa en el patrocinio de acciones como la 20ª Edición de los premios Joven Empresario de Albacete; la III edición de la Carrera de las Empresas AJE; el II Encuentro Desayuno Empresarial, organizado el pasado 25 de mayo, y el evento celebrado por la Asociación en su 25 Aniversario, que tuvo lugar el pasado 15 de junio en los Jardines de Fontecha de Albacete, entre otras iniciativas.